

Vendredi 2 septembre 2022

Rose Festival au MEETT

La Mairie de Toulouse invite 500 jeunes des quartiers prioritaires aux concerts

Jean-Luc Moudenc a souhaité inviter des jeunes des quartiers prioritaires aux concerts du Rose Festival initié par Bigflo et Oli et Bleu Citron au MEETT, nouvel équipement métropolitain qui fédère les acteurs locaux.

Pour inviter ces 500 jeunes des quartiers prioritaires à assister à cette manifestation événement, la Mairie de Toulouse s'est appuyée sur les services jeunesse et sur les associations soutenues par la collectivité, qui développent tout au long de l'année des projets d'accompagnement social et éducatif auprès des habitants.

Après le Stadium mis à disposition il y a 3 ans pour les deux dates de concerts de Bigflo et Oli, c'est cette fois au MEETT qu'ils dérouleront leur programmation événement ces 2 et 3 septembre, pour le plus grand bonheur de leur public toulousain !

Cette première au MEETT permettra d'accueillir 50 000 personnes pour ces concerts exceptionnels vendredi et samedi soir.

Et afin de proposer un accueil ludique aux spectateurs, Toulouse Métropole a installé trois cubes graffés par des artistes du collectif Bayah Deziq pour un selfie avant le concert. Elle a fait appel à Loïc Mondé, The Blind et Mile pour souhaiter à leur manière la bienvenue au MEETT pour ces concerts du Rose Festival.

Ils sont disposés entre l'arrivée du tramway et l'entrée du MEETT.

>> *Il est vivement conseillé de préparer sa venue au MEETT et de privilégier les transports en commun (tram, navettes) sur www.tisseo.fr/info-tisseo/festival-rose*

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*